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Abstract

        
MRI is a noninvasive method to assess the maturation of the brain. T2 values decrease after birth in proportion to histologically ascertained maturational changes of cortical and subcortical structures. T2 values of 8 anatomical brain structures were sampled in 5 healthy children aged 8 years, four healthy children aged 10 years and 8 healthy adults aged 24 or 25 years. The results of the study indicated that T2 values decrease after the first decade of life, consistent with maturational changes of the CNS persisting into the 2nd and 3rd decades of life.


      
        
Zusammenfassung

        
Magnetic Resonance Imaging (MRI) ist eine nicht-invasive Methode zur Untersuchung der Gehirn-Entwicklung. Nach der Geburt nehmen die T2-Werte entsprechend den histologisch nachweisbaren Reifungsveränderungen der kortikalen und subkortikalen Strukturen ab. Ausgehend von einer routinemäßigen T2-gewichteten Messung wurden die T2-Werte von 5 gesunden 8jährigen Kindern, 4 gesunden 10jährigen Kindern und 8 gesunden 24- bis 25jährigen Erwachsenen berechnet. Die Studie zeigt, daß nach dem ersten Lebensjahrzehnt die T2-Werte weiterhin abnehmen. Dies stimmt mit den Reifungsveränderungen des ZNS im zweiten und dritten Lebensjahrzehnt überein.
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